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Aos oito dias do mês de maio do ano dois mil e um, às quatorze horas e dez minutos, na 3 

Sala de Reuniões da Reitoria da Universidade Federal de Viçosa, em Viçosa, Minas Gerais, 4 

reuniu-se, extraordinariamente, pela ducentésima qüinquagésima oitava vez, o seu 5 

Conselho Universitário, presidido pelo professor Evaldo Ferreira Vilela, reitor, e 6 

secretariada pelo professor José Eurico de Faria, secretário de Órgãos Colegiados. Os 7 

conselheiros presentes foram os que se seguem: Fernando da Costa Baêta; Luiz Eduardo 8 

Ferreira Fontes; Luiz Cláudio Costa; José Maria Alves da Silva; Maurinho Luiz dos Santos; 9 

Ricardo Junqueira Del Carlo; Luiz Aurélio Raggi; Adriel Rodrigues de Oliveira; Agostinho 10 

Lopes de Souza; Adelson Luiz Araújo Tinôco; Marlene Isabel Vargas Viloria, suplente do 11 

conselheiro Lúcio Antônio de Oliveira Campos; Roberto Andrea Müller; Orlando Monteiro 12 

da Silva e sua suplente, Elza Maria Vidigal Guimarães, esta com direito a voz; Lourival de 13 

Castro Vale e sua suplente, Ana Lídia Coutinho Galvão, esta com direito a voz; Luiz 14 

Fernando Reis; Geraldo José da Silva Santana; Carlos Gomes da Cunha; Maria Claurinda 15 

Pereira dos Santos, suplente do conselheiro Álvaro de Araújo; José Rafael Matias, suplente 16 

do conselheiro Paulo Roberto da Silva;  e Greice Kelle Viegas Saraiva. Os conselheiros 17 

Lúcio Antônio de Oliveira Campos, José Luís Braga, Joaquin Hernán Patarroyo Salcedo, 18 

José Henrique Schoereder e Silvana Maria Novaes Ferreira Ribeiro justificaram a ausência. 19 

Item 1- APRECIAÇÃO DA PAUTA - o presidente apresentou a pauta da reunião, sendo 20 

aprovada a retirada dos itens 2 e 3 e, também, a inversão da pauta, passando-se à análise do 21 

Item 5- COMEMORAÇÃO DOS 75 ANOS DA UFV -  inicialmente, o presidente falou 22 

da Comissão designada para a preparação da Comemoração dos 75 anos da UFV, que é 23 

presidida pelo professor José Maria Alves da Silva e secretariada pelo professor Paulo 24 

Geraldo Berger. Falou de algumas atividades que a Comissão vem realizando e solicitou ao 25 

professor José Maria que complementasse as informações sobre o trabalho da Comissão. 26 

Em seguida, submeteu ao plenário três recomendações da Comissão, que foram aprovadas, 27 

por unanimidade, por proposição do conselheiro Maurinho Luiz dos Santos. São elas: 1) na 28 

abertura de qualquer evento na UFV, como seminários, simpósios científicos, inaugurações 29 

e outros, deverá ser feita referência oral aos 75 anos da UFV e,  sempre que oportuno, 30 

referência visual por meio de faixas, placas, etc.; 2) criação de um logotipo especial UFV - 31 

75 Anos para figurar, como registro visual, tanto em timbres de cartas, ofícios e 32 

correspondências internas e externas, quanto em marcos alusivos a demais eventos que 33 

serão realizados na UFV; e 3) a Divisão de Produção deverá providenciar uma série 34 

especial de produtos da grife UFV (camisetas, chaveiros, etc.) com o logotipo alusivo aos 35 

75 anos, que serão comercializados durante o ano. Durante a discussão desse assunto, 36 

chegou ao plenário os conselheiros José Benício Paes Chaves e Ângelo Chequer, suplente 37 

do conselheiro Adriano Henrique Ferrarez, e retirou-se o conselheiro José Rafael Matias. 38 

Em seguida, o presidente deu as boas-vindas aos conselheiros Greice Kelle Viegas Saraiva 39 

e Ângelo Chequer, representantes do corpo discente (pós-graduação) e da comunidade 40 

local, respectivamente. Item 4- TOMBAMENTO DE IMÓVEIS LOCALIZADOS NO 41 

CAMPUS DA UFV (00-06063) – antes da deliberação do Conselho, foram convidados os 42 

doutores Pedro Gaêta Neto, diretor de Proteção e Memória do IEPHA, e Alexandre Furtado 43 

Cordeiro, da Procuradoria Jurídica da UFV, para prestarem esclarecimentos sobre os 44 

possíveis desdobramentos que poderão ocorrer com relação ao imóvel tombado. Após os 45 
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esclarecimentos, os convidados retiraram-se do recinto e o Conselho deu continuidade à 46 

discussão até a deliberação sobre o assunto. Neste momento, retirou-se do plenário o 47 

professor Evaldo Ferreira Vilela, reitor, passando a presidência ao professor Fernando da 48 

Costa Baêta, vice-reitor. Na seqüência, foi aprovado, por consenso, não encampar o 49 

tombamento de todos os imóveis relacionados no processo. Em seguida, foi aprovada, por 50 

unanimidade, por proposição do conselheiro Luiz Eduardo Ferreira Fontes, a construção de 51 

um dossiê preliminar do Edifício Arthur da Silva Bernardes, com vista ao tombamento, por 52 

uma Comissão designada pela Reitoria, que será submetido, posteriormente, ao CONSU, 53 

para deliberação. Às dezesseis horas, a reunião foi encerrada. Para constar, foi lavrada a 54 

presente ata, que, se achada conforme, será assinada pelo presidente e pelo secretário de 55 

Órgãos Colegiados.  56 


